

## 亀田クリニック歯科センター 新型コロナ感染者発生と対応について

このたび、亀田クリニック歯科センターの職員1名が新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明しました。地域の中核病院として様々な感染症対策に取り組んでまいりましたが、ご心配をおかけしたことを、深くお詫び申し上げます。

### 【経緯】

7月17日(金)、18日(土)に亀田クリニック歯科センターで診療を担当していた都内在住の歯科医師の新型コロナウイルス感染が7月20日(月)に確認されました。当該歯科医師は院内感染対策方針に則り、勤務中はマスクを着用し、アルコール手指消毒などの感染拡大防止策を施しておりました。7月19日(日)に症状が出現した以降は勤務しておりません。

### 【当院の対応】

安房保健所に連絡し、当院新型コロナウイルス感染症対策本部の指示のもと、濃厚接触者の評価、および、必要な環境消毒を行いました。入院患者、業務中の当院職員には、濃厚接触者はおりませんでした。当該歯科医師が診察した患者さまを含む濃厚接触者61人に個別に連絡し、PCR検査を施行。7月22日(水)、全員の陰性を確認いたしました。なお、PCR検査が陰性の場合でも、感染が起きていることが稀にあるため、保健所の指示に従い、潜伏期(最大14日)が終了するまでご自宅での健康観察をお願いしております。健康観察の期間中に、新型コロナウイルス感染症を疑う症状が出た場合は、当院で診察いたします。

## 住所や電話番号 お変わりないですか？

就職や転勤、退院などで保険証が変わったり、転居で住所や電話番号が変わられた方はいませんか？

当院から書類等を郵送する場合や、急ぎのご連絡をさせていただく際に、現在ご登録いただいている住所や電話番号が変更されていると、スムーズに業務を行えないケースがあります。

保険証が変わったり、連絡先の住所や電話番号が変わった際は、受診時に受付窓口で登録変更手続きをお取りくださいますよう、お願いいたします。



## 「お薬引換番号」 スマホ等から確認できます



政府から新しい生活様式の実践例が提案されていますが、亀田クリニックでも、新型コロナウイルス感染防止のため、薬局周辺の「密」を避ける(人と人の距離を確保)対策として、スマートフォンやインターネットで、お薬引換番号を確認できるサービスを始めました。

### 【利用方法】

右のQRコードを読み込んでいただき、お薬引換番号表示サービスへアクセスしてください。インターネットからは下記アドレス(<http://kameda.com/kameda.com/pr/medicine/>)へアクセスください。



お薬の情報は、休診日を除く毎日朝9時～夕方5時の間、5分間隔で更新されます。どうぞ、ご活用ください。

## お願い 入院中の履き物について

入院中は慣れない環境、あるいは活動の減少にともない、足の筋力が低下して転倒してしまう患者さまが多くいらっしゃいます。

そのため、入院中の履き物は普段から履き慣れた運動靴など、かかとつきのものをご用意くださいますようお願いいたします。なお、スリッパやサンダルは脱げやすく、摩擦が強いとつまずきやすいため、当院では禁止とさせていただきます。入院中の転倒を防止するため、ご理解とご協力をお願いいたします。



## bayfm「MEDICAL UPDATES」

FMラジオ局ベイエフエムの午後のワイド番組『it!! (イット)』では、毎週火曜日午後3時から、当院のスタッフが出演する「MEDICAL UPDATES」のコーナー(約10分)が好評放送中です。

8月は亀田医療技術専門学校の亀田省吾学校長、鶴田猛副学校長、中山仁介護福祉学科教育主任が、今春開設された介護福祉学科についてお話する予定です。ぜひ、お聴きください。

## 新型コロナウイルス 感染症拡大にともなう対策



政府による新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言解除後、COVID-19患者の報告が、全国的に増加しています。特に、東京を中心とした患者の増加が著しい状況です。検査体制が整備されてきたことも患者数増加の要因ではありますが、検査の陽性確率も少しずつ上がってきており、市中での感染の広がりが起こっています。

当院でも、地域の中核病院として様々な感染症対策に取り組んでまいりましたが、7月20日に職員から新型コロナウイルス感染が確認され、地域の皆様をはじめ関係者の皆様に多大なご心配をおかけいたしました。

すでにホームページ等でお知らせしているとおり、感染判明後は保健所の指示に従い、濃厚接触者に必要なPCR検査などの評価や健康観察を行うなど対応しています。なお、業務に当たっていた病院職員に濃厚接触者はいないことから、亀田総合病院、亀田クリニックでは通常診療を継続しております。患者さまをはじめご来院者の皆さまには、引き続き、下記感染対策にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 【病原体を持ち込まないための対策】

- ・入院2週間前から健康チェックにご協力ください
- ・入院中の外出・外泊は原則禁止です
- ・面会は2～3名(同居の家族または2親等以下の家族)のみ可能です。引き続き、検温や健康チェック、手指衛生、マスクの着用にご協力ください

### 【病原体を拡げないための対策】

- ・検温や手指衛生にご協力ください
- ・どなたも院内ではマスクを着用ください。入院患者さまは入院中に使用するマスクをご持参願います

※暑さ対策として、咳・くしゃみ・鼻水などの症状がなく、2m以内に誰も人がいない状況でマスクを外すことは可能です

### 新型コロナウイルスにかかったと思ったら…

このウイルスは体の弱い方だけでなく、健康な人にも感染を起こします。いわば誰もが感染する可能性があり、誰もが人に感染させてしまう立場になりえます。新型コロナウイルス感染症を疑う症状がある場合は右記の相談窓口へお問い合わせください。

### 《症状がある方の相談窓口》

少なくとも以下のいずれかに該当する場合には、すぐに「保健所」にご相談ください。(これらに該当しない場合の相談も可能です)

- ・息苦しさ(呼吸困難)、強いだるさ(倦怠感)、高熱等の強い症状のいずれかがある場合
- ・重症化しやすい方(※)で、発熱や咳などの比較的軽い風邪の症状がある場合

(※)高齢者、糖尿病、心不全、呼吸器疾患(COPD等)等の基礎疾患がある方や透析を受けている方、免疫抑制剤や抗がん剤等を用いている方

- ・上記以外の方で発熱や咳など比較的軽い風邪の症状が続く場合

症状が4日以上続く場合は必ずご相談ください。症状には個人差がありますので、強い症状と思う場合にはすぐに相談してください。解熱剤などを飲み続けなければならない方も同様です

南房総地域、いすみ、君津にお住まいの方は以下の連絡先にご相談ください。

- ・安房健康福祉センター(安房保健所)/鴨川地域保健センター  
電話 04-7092-4511 FAX 04-7093-0794
- ・安房健康福祉センター(安房保健所) 館山  
電話 0470-22-4511 FAX 0470-23-6694
- ・夷隅健康福祉センター(夷隅保健所)  
電話 0470-73-0145 FAX 0470-73-0904
- ・君津健康福祉センター(君津保健所)  
電話 0438-22-3745 FAX 0438-25-4587
- ・平日の時間外(午後5時から午前9時まで)、土曜日、日曜日、祝日は電話相談窓口(コールセンター)0570-200-613へご相談ください。

今後、新型コロナウイルスのワクチンが開発され効果を期待できるようになれば、新型コロナウイルス感染症も季節性インフルエンザと同じような対策で乗り越えていけるようになるのではないかと考えますが、それまでの期間は国が提案している『新しい生活様式』とあわせ、院内での感染対策を実践していくことが求められます。引き続き、感染対策にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 【参考資料】

厚生労働省ホームページ (<https://www.mhlw.go.jp/index.html>)  
千葉県ホームページ (<https://www.pref.chiba.lg.jp/>)

## 医師紹介

つやま のぶあき  
津山 頌章 医師

- ①担当科目
- ②診療における得意分野
- ③趣味
- ④ひと言



- ①感染症科
- ②呼吸器分野
- ③ロードバイクにてサイクリングを嗜んでおります
- ④丁寧な診療を心掛けております。どのような事でもご相談下さい



Kameda Medical Center

亀田ホームページ <http://www.kameda.com>